
Erstmal war’s die Idee eines Vereinstreffens mit einer Sternfahrt. So wurde es noch im 
Tourenheft 2021 ausgeschrieben.

Die Sternfahrt konnte leider nicht stattfinden, aber zum Ende der Sommerferien wurde 
daraus die Idee das Vereinstreffen als Jahresabschlußfeier zu veranstalten und statt einer 
Weihnachtsfeier durchzuführen. Musste nur noch ein Termin gefunden werden:

Was Simone ganz elegant per Mailingliste erledigt hat:

Zur Hauptversammlung wurde dieser Termin dann offiziell verkündet und anschliessend 
über neue Kommunikationswege die Teilnahme abgefragt.

Mit dem Ergebnis, dass Essen für 34 Personen beim Cateringservice geordert wurde.




